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Corte tem apenas dois meses para 
analisar o caso que pode resultar 
na cassação

Câmara aprova criação de 
estatal para administrar 
Porto de Maceió com 
apoio de Lira

Câmara 
de Maceió 

questiona nova 
faixa verde na 

orla e Prefeitura 
é pressionada 

por setores 
produtivos

Governo de JHC enfrenta críticas 
e pressão do Ministério Público

HUMILHADO!
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A força-tarefa amplia a atuação da corporação 
em períodos de grande demanda

Detran Alagoas orienta sobre as adequações 
necessárias para circular de forma regular

SEGURANÇA

ATENÇÃO, MOTOCICLISTAS!

Corpo de Bombeiros Militar 
realiza 750 ações de Serviço 

Voluntário em 2024

Veja regras e exigências 
para trabalhar

como motofrete e mototáxi

FESTA COM DINHEIRO ALHEIO SEM PLANEJAMENTO

Justiça Eleitoral 
reprova contas 

de campanha do 
vereador Leonardo 

Dias e exige 
devolução de 

R$ 41 mil

Decisão que aponta irregularidades no uso do fundo 
eleitoral pode resultar em sanções mais severas

Reeleito por unanimidade para a presidência da ALE, deputado consolidou sua liderança

Marcelo Victor triunfa e Alfredo Gaspar sai
derrotado em disputa judicial e política na ALE



A recente eleição para a 
Mesa Diretora da Assembleia 
Legislativa de Alagoas (ALE) 
não apenas consolidou a 
liderança política de Marcelo 
Victor, mas também expôs 
a fragilidade estratégica do 
deputado federal Alfredo Gaspar. 
A tentativa desesperada de 
barrar a reeleição de Victor, via 
manobras judiciais, revelou um 
parlamentar mais preocupado 
em alimentar disputas estéreis 
do que em construir uma base 
política consistente. O resultado? 
Uma derrota humilhante e 
um questionamento inevitável 
sobre sua capacidade de atuar 
em um cenário político de alta 
complexidade.

Gaspar tentou suspender 
a eleição sob o argumento de 
que Marcelo Victor estaria 

concorrendo ao quarto mandato 
consecutivo, em contrariedade 
a uma decisão do Supremo 
Tribunal Federal (STF). Contudo, 
a desembargadora Elisabeth 
Carvalho Nascimento desfez a 
tese do deputado federal em um 
parecer contundente, reforçando 
que as duas primeiras eleições de 
Victor ocorreram antes da decisão 
do STF de 2021. Esse detalhe, 
ignorado ou deliberadamente 
deturpado por Gaspar, tornou sua 
tentativa de judicialização não 
apenas equivocada, mas também 
constrangedora.

Enquanto Marcelo Victor 
celebrava sua reeleição unânime 
— um feito raro que atesta seu 
poder de articulação e liderança 
— Gaspar era reduzido a um 
figurante em um enredo que ele 
mesmo tentou protagonizar. O 

discurso do deputado federal, 
recheado de apelos à “justiça e à 
democracia”, soou vazio frente ao 
peso dos fatos: sua investida não 
possuía embasamento jurídico 
consistente e carecia de qualquer 
respaldo político significativo.

A tentativa de Alfredo Gaspar 
não só falhou em desestabilizar 
Marcelo Victor, como também 
reforçou o protagonismo do 
presidente reeleito. Victor, em um 
discurso emocionado, agradeceu 
a confiança dos colegas 
parlamentares e reafirmou 
seu compromisso com a ALE 
e com o estado de Alagoas. 
“Responderemos com trabalho, 
decência e compromisso com a 
Constituição e a democracia”, 
declarou, transformando um 
momento de ameaça em mais 
uma vitória política.
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PALAVRA DO EDITOR

EXPEDIENTE

Governo reage e intima redes a apagar 
fake news sobre morte de Lula

Em meio à recente internação de Lula, 
o Palácio do Planalto deu início a uma 
ofensiva para combater “fake news” nas 
redes sociais que apontam para uma falsa 
morte do presidente.

A operação tem sido tocada pela 
Secretaria de Comunicação Social 
(Secom) da Presidência e pela Advocacia-
Geral da União (AGU), pastas que estão 
sob a alçada direta de Lula no Planalto.

Segundo apurou a coluna, a Secom tem 
sido responsável por fazer o levantamento 
das publicações, enquanto a AGU tem 
intimado as plataformas para que retirem 
as notícias falsas.

No levantamento da Secretaria de 
Comunicação Social da Presidência, há 
postagens falsas publicadas em redes 
sociais como Youtube, Instagram e X 
(antigo Twitter).

Em um segundo momento, a ideia de 
integrantes do governo Lula é acionar a 
Polícia Federal e o Poder Judiciário para 

responsabilizar os próprios autores das 
postagens falsas criminalmente.

Lula foi internado desde a terça-feira 
(10/12) no hospital Sírio Libanês, em São 

Paulo, onde já passou por duas cirurgias 
na cabeça. As cirurgias são decorrentes 
da queda que o petista levou em 19 de 
outubro.
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Se deu mal!

C O L U N I S T A S

Igor Gadelha
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HUMILHADO!

Reeleito por unanimidade para a presidência da ALE, deputado consolidou sua liderança

A eleição para a Mesa 
Diretora da Assembleia 
Legislativa de Alagoas 
(ALE) terminou com 
uma vitória esmagadora 
de Marcelo Victor, que foi 
reconduzido à presidência 
por unanimidade nesta 
quarta-feira (11). A decisão 
veio acompanhada de 
uma derrota judicial para 
o deputado federal Alfredo 
Gaspar, que tentou, sem 
sucesso, suspender a eleição 
e questionar a elegibilidade 
de Marcelo Victor.

A desembargadora 
Elisabeth Carvalho 
Nascimento, do Tribunal 
de Justiça de Alagoas, não 
apenas rejeitou o pedido de 
tutela antecipada de Gaspar, 
como também reafirmou 
que Marcelo Victor era 
plenamente elegível para 
concorrer ao cargo. Em 
sua decisão, Elisabeth 
desmontou os argumentos 
do parlamentar federal, que 
alegava que o presidente da 
ALE estaria concorrendo 
ao quarto mandato 
consecutivo, contrariando 
uma decisão do Supremo 

Tribunal Federal (STF).
Gaspar, aparentemente mais empenhado 

em manobras judiciais do que em construir uma 
base política sólida, saiu dessa disputa com as 
mãos abanando. Em vez de gerar qualquer abalo 
na liderança de Marcelo Victor, o deputado 
federal acabou reforçando a robustez política de 
seu adversário, que, em discurso emocionado, 
agradeceu a confiança dos colegas e reafirmou 
seu compromisso com o Legislativo alagoano.

“Agradeço aos meus pares pela recondução 
ao cargo. Responderemos com trabalho, 
decência e compromisso com a Constituição e 
a democracia”, declarou Marcelo Victor, que 
fez questão de enaltecer o parlamento alagoano 
como o melhor do país. A tentativa de Gaspar 
de barrar a eleição foi um tiro no pé. Suas 
alegações, baseadas na interpretação equivocada 
da decisão do STF sobre reeleições, foram 
rapidamente refutadas. A desembargadora 

Marcelo Victor triunfa e Alfredo Gaspar sai
derrotado em disputa judicial e política na ALE

FESTA COM DINHEIRO ALHEIO

O vereador Leonardo 
Dias (PL), reeleito para mais 
um mandato na Câmara de 
Maceió, viu suas contas de 
campanha rejeitadas pela 
Justiça Eleitoral em uma 
decisão que comprometeu 
sua gestão financeira durante 
o pleito. O juiz Carlos 
Henrique Pita Duarte, da 3ª 
Zona Eleitoral, determinou 
que o parlamentar 
devolvesse aos cofres 
públicos R$ 41.910,00, 
quantia proveniente do 
fundo eleitoral, considerada 
mal utilizada e sem 
comprovação suficiente. A 
decisão gerou um imbróglio 
jurídico que pode resultar 
em consequências mais 
graves, caso a sentença seja 
mantida.

Segundo a sentença, as 

Decisão que aponta irregularidades no uso do fundo eleitoral pode resultar em sanções mais severas

Justiça Eleitoral reprova contas de campanha do 
vereador Leonardo Dias e exige devolução de R$ 41 mil

irregularidades nas contas de Leonardo Dias 
foram graves, com despesas não justificadas 
e uso inadequado dos recursos destinados à 
campanha. O magistrado afirmou que o mau 
uso do fundo eleitoral foi a principal razão para 
a reprovação das contas, destacando a falta de 

comprovação de uma 
parte significativa 
dos gastos realizados. 
O vereador, por 
sua vez, contesta a 
decisão, alegando 

que os serviços 
contratados 

f o r a m 

devidamente prestados e que a defesa tem 
provas substanciais da regularidade das 
despesas.

A defesa do vereador apresentou recursos e 
embargos para reverter a decisão em primeira 
instância. No entanto, o juiz responsável pela 
análise dos casos manteve a reprovação e 
reiterou a necessidade de devolução do valor ao 
Tesouro Nacional. A decisão final do processo 
foi encaminhada para o Tribunal Regional 
Eleitoral de Alagoas (TER/AL), que agora 
analisará o caso de forma mais aprofundada, 
podendo tanto manter quanto modificar a 
sentença inicial.

Em entrevista à *Tribuna Independente*, 
Leonardo Dias afirmou que o questionamento 
da Justiça Eleitoral não reflete irregularidades 
em sua campanha e que a equipe jurídica 
continua a trabalhar para provar a lisura do 
processo. O vereador se mostrou confiante de 
que a decisão será revertida no TER, citando 
o “farto material probatório” que comprova a 

regularidade das despesas. Mesmo assim, a 
decisão do juiz da 3ª Zona Eleitoral foi clara 

quanto ao não cumprimento 
dos prazos legais por parte da 
defesa, o que pode agravar 
ainda mais a situação.

Se mantida a sentença, 
a reprovação das contas de 
campanha e a devolução do 
valor ao Tesouro Nacional 
podem prejudicar a imagem 
do vereador, além de gerar 
instabilidade em seu partido, o 
PL. A situação também coloca 
em destaque as dificuldades 
enfrentadas por muitos 
políticos locais para justificar 
o uso de recursos do fundo 
eleitoral, tema que segue sendo 
uma constante preocupação 
no cenário político brasileiro. 
A definição final dependerá 
do posicionamento do TER/
AL, que avaliará o caso com 
base nos novos argumentos 
apresentados pela defesa.

destacou que as duas primeiras 
eleições de Marcelo Victor 
ocorreram antes da decisão do 
Supremo, em 2021, e, portanto, 
não podem ser usadas como base 
para questionar a elegibilidade 
do deputado.

Além disso, o discurso de 
Gaspar em prol de “justiça e 
democracia” soou vazio frente à 
realidade: sua investida judicial 
careceu de consistência jurídica 
e de apoio político. No plenário, 
Marcelo Victor foi eleito por 
unanimidade, um resultado que 
demonstra a força e articulação 
do presidente reeleito. Com 
sua reeleição, Marcelo Victor 
consolida seu protagonismo na 
política alagoana, mostrando-
se não apenas um estrategista 
habilidoso, mas também um 
líder com respaldo entre os 
parlamentares. Ele se mostrou à 
altura do desafio, transformando 
um ataque político em mais uma 
demonstração de força.

Enquanto isso, Alfredo 
Gaspar volta para Brasília com o 
peso de uma derrota humilhante 
em seu currículo, deixando claro 
que, em Alagoas, política se 
faz com articulação e não com 
discursos vazios e aventuras 
judiciais.
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A Câmara Municipal de 
Maceió aprovou nesta quinta-
feira (12) a solicitação para 
revogação da decisão que 
estabeleceu uma nova faixa 
verde na Avenida Silvio Carlos 
Viana, na orla de Ponta Verde, 
proibindo o estacionamento 
de veículos. O pedido 
agora segue para análise da 
Prefeitura de Maceió, que 
enfrenta pressão crescente de 
segmentos do setor produtivo 
e do Ministério Público de 
Alagoas (MPAL).

A medida, implementada 
pelo Departamento Municipal 
de Transporte e Trânsito 
(DMTT) na quarta-feira 
(11), gerou reclamações de 
empresários e trabalhadores 
locais, que alegam prejuízos 
econômicos. Segundo o 
vereador Leonardo Dias (PL), 
autor da indicação, a proibição 
afeta diretamente profissionais 
que dependem do acesso 

Governo de JHC enfrenta críticas e pressão do Ministério Público
SEM PLANEJAMENTO

Câmara de Maceió questiona nova faixa verde na orla
e Prefeitura é pressionada por setores produtivos

à região. “Recebemos uma nota assinada 
por representantes de bares, restaurantes, 
motoristas de aplicativo, ambulantes e outros 
profissionais, todos pedindo a revisão dessa 
medida”, afirmou Dias.

O MPAL, por meio da promotoria, enviou 
um ofício ao superintendente do DMTT, 
André Costa, solicitando informações 
detalhadas sobre o projeto técnico que sustenta 
as alterações e as justificativas da decisão.

Críticas 
 A decisão da Prefeitura também atraiu 

críticas públicas, como as do advogado 
Adeilson Bezerra, que classificou a proibição de 
estacionamento nas orlas da Pajuçara e Ponta 
Verde como “um absurdo” e denunciou a 
falta de diálogo da gestão municipal. Segundo 
Bezerra, “Maceió depende economicamente 
do turismo e do setor de serviços – áreas 
que serão drasticamente impactadas”. Ele 
defendeu a judicialização da questão e criticou 
a ausência de consultas públicas e de um 
plano diretor adequado, apontando que a 
gestão municipal não considera devidamente 
a opinião dos cidadãos afetados.

DISSIDÊNCIA NO PT DE ALAGOAS

Um racha no Partido 
dos Trabalhadores (PT) 
de Alagoas começou a se 
desenhar nesta quarta-
feira, 11 de dezembro, 
com o anúncio de saída 
de importantes militantes 
da corrente majoritária do 
partido, a Construindo 
Um Novo Brasil (CNB). 
O grupo, que há anos 
comanda o PT no estado, 
não resistiu às recentes 
movimentações de seus 
líderes, Ricardo Barbosa e 
Paulão, especialmente após 
a indicação de Dafne Orion 
como futura presidente 
estadual da sigla. O jornalista 
Marcelo Nascimento, 
com quase três décadas 
de militância no PT, está 
entre os que abandonam 
a corrente, dando início a 
uma nova fase de disputas 
internas.

Nascimento e outros 
veteranos do partido, tanto 
da capital quanto do interior, 

Militantes históricos do partido fundam novo movimento após a escolha de Dafne para presidência estadual

Filiados deixam corrente majoritária
após indicação de Dafne Orion

anunciaram a criação de uma nova corrente: 
o Movimento PT. A primeira ação do grupo 
será um evento de lançamento no próximo 
sábado, 14 de dezembro, com a presença 
de figuras chave do movimento. A decisão 
de fundar uma nova ala dentro do PT surge 
após o que muitos consideram como uma 
“manobra” para garantir a permanência de 
Barbosa e Paulão no controle estadual da 
legenda, especialmente em um cenário em 
que há desgaste por acusações de mau uso de 
recursos públicos, como os do fundo eleitoral.

A escolha de Dafne Orion para disputar 
a presidência estadual do PT foi vista como 
uma tentativa do grupo CNB de manter 
sua influência nas principais esferas do 
partido. Orion, sindicalista do Sindicato 
dos Urbanitários, tem estreitas ligações com 
Paulão, que por décadas foi uma liderança 
dessa mesma categoria. A indicação, embora 
fortalecesse a continuidade do grupo no 
poder, também gerou descontentamento entre 
membros históricos, que acusam a cúpula de 
priorizar interesses pessoais e familiares em 
detrimento de um projeto coletivo para a sigla.

O Movimento PT, conforme o anúncio 
de seus fundadores, visa resgatar os princípios 
originais do partido e buscar um maior 
diálogo com a base popular, distanciando-

se das estratégias atuais, que, segundo eles, 
têm sido marcadas por decisões centralizadas 
e sem espaço para a pluralidade interna. “A 
sigla tem se afastado de suas raízes e de suas 
bandeiras históricas. Precisamos de um 
partido mais aberto e democrático, onde todos 
possam participar de verdade”, disse Marcelo 
Nascimento em sua nota de saída.

Com a fundação do novo movimento, 
o PT alagoano se vê agora dividido, e as 
próximas semanas prometem intensificar 
as disputas internas. O grupo de Ricardo 

Barbosa e Paulão, por sua vez, 
segue apostando na indicação 
de Dafne Orion para manter 
a hegemonia na presidência 
estadual. O desfecho dessa 
disputa pode moldar o futuro 
da legenda no estado e também 
refletir em disputas mais amplas 
dentro do PT a nível nacional, 
onde as tensões internas entre 
facções têm sido cada vez mais 
evidentes.
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firmados com au-toridades.  
A empresa encerrou a extração de sal-

gema em 2019 e trabalha no fechamento 
definitivo das cavidades, seguindo planos 
aprovados pela Agência Nacional de 
Mineração (ANM). Simultaneamente, 
mantém monitoramento e estabilização 
do solo em tempo real, com obras e novo 
sistema de drenagem. A área desocupa-
da será coberta por vegetação, sem 
possibilidade de construção, conforme o 
Termo de Acordo Socioambiental de 2020.  

Visando o desenvolvimento 
socioeconômico, a Braskem investe 
no Flexal, re-gião impactada por um 
“ilhamento” social. Com 23 ações acordadas 
com auto-ridades, iniciativas como 
capacitação profissional, transporte gratuito, 
limpeza urbana e vigilância comunitária já 
foram implantadas, demonstrando avanços 

em qualidade de vida e segurança para os 
moradores.  

A mobilidade urbana é outro foco, 
com orçamento de R$ 360 milhões. O 
plano inclui recuperação de 33,4 km de 
vias, implantação de ciclovias, sistema de 
semáforos inteligentes, drenagem e calçadas 
acessíveis. Essas melhorias inte-gram 
esforços para revitalizar a infraestrutura 
da cidade, beneficiando morado-res e 
motoristas.  

No campo ambiental, a Braskem atua 
na preservação histórica e natural. Proje-
tos como o Aflora Mangue avançam 
na recuperação de 47 hectares de man-
guezal, enquanto a reabilitação estrutural 
de 21 imóveis históricos foi concluída. 
Paralelamente, monitoramentos de águas 
subterrâneas e atendimento a mais de 8 mil 
animais refletem o compromisso com o 
meio ambiente e o bem-estar da fauna local.  

A implementação do Plano de Ações 
Sociourbanísticas (PAS), com R$ 198 
mi-lhões destinados anualmente, busca 
melhorar bairros afetados pela desocupa-
ção e áreas de realocação. Com 48 medidas 
voltadas à infraestrutura, serviços sociais, 
preservação cultural e geração de renda, o 
PAS é parte do compromis-so da Braskem 
com a reparação e o desenvolvimento de 
Maceió, sob supervi-são das autoridades 
competentes.  

6

Ações incluem indenizações, melhorias urbanas e preservação ambiental para Maceió
RECUPERAÇÃO
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Em cinco anos, Braskem indeniza mais de
98% dos moradores realocados em Maceió

Após cinco anos 
de ações para mitigar 
os impactos da 
subsidência do solo em 
Maceió, o Programa de 
Compensação Financeira 
da Braskem alcançou 
98,4% de propostas de 
indenizações aceitas e 
98,1% pagas, somando 
R$ 4,1 bilhões. Além 
das indenizações, a 
companhia investiu na 
desocupação de imóveis 
em áreas de risco, 
concluindo 100% dessa 
etapa e 99,8% nas áreas 
monitoradas. A Braskem 
destinou R$ 16,3 bilhões 
para cumprir os acordos 

Surfistas e 
moradores da região 
da Praia do Francês, 
patrimônio natural e 
cultural localizado no 
município de Marechal 
Deodoro, em Alagoas, 
publicaram na Change.
org um manifesto que já 
conta com quase 9 mil 
assinaturas em defesa da 
região: https://change.org/
praiadofrances 

O abaixo-assinado, 
organizado pela “Reserva 
Nacional de Surf - Praia 
do Francês”, questiona 
os impactos do Programa 
Integrado de Gestão 
e Territorial, que está 
em curso na Prefeitura 

Audiência pública apresenta o Programa Integrado de Gestão e Territorial

Moradores e surfistas publicam na Change.
org manifesto em defesa da Praia do Francês

e inclui o ordenamento da Praia. Nesta 
segunda-feira (16), acontece uma audiência 
pública para debater o tema com a presença 
de representantes de diversos setores, além 
do Ministério Público. 

Na petição, os manifestantes lembram que 
o coqueiral, a restinga, a barreira de coral e o 
brejo desempenham papéis fundamentais na 
preservação do ecossistema local, garantindo 
a estabilidade da costa, a qualidade das águas, 
fauna, flora e a biodiversidade marinha. 
“Esses ecossistemas são essenciais para o 
equilíbrio ambiental, protegendo a área de 
processos erosivos e contribuindo para a 
adaptação aos desafios climáticos”, afirmam. 

“Esse abaixo assinado apoia a 
manutenção/preservação/conservação 
dessas áreas que promovem o turismo 
ecológico, o surf (preservando a onda 
clássica da praia) e a pesca artesanal, além 
de preservar a identidade cultural e histórica 

da comunidade. A conservação do coqueiral 
e da zona costeira da Praia do Francês é, 
portanto, um compromisso com o futuro da 
região e das próximas gerações”, completam. 

Sobre a Change.org Brasil
A Change.org é a maior plataforma de 

abaixo-assinados do mundo. No Brasil desde 
2012, é utilizada por mais de 34 milhões de 
pessoas, com mais de 70 mil petições criadas 
e média de 26 milhões de assinaturas por 
ano. Já são mais de mil campanhas com 
finais felizes, provando que a união de vozes 
e o ativismo digital alcançam conquistas que 
impactam vidas e a sociedade. A Change.
org é uma organização sem fins lucrativos 
no Brasil e se sustenta unicamente por 
meio de doações. Para garantir completa 
independência, não aceita recursos de 
partidos políticos, publicidade ou empresas. 
Saiba mais em https://www.change.org/. 

MEIO AMBIENTE

O presidente estadual do 
Solidariedade, o advogado 
Adeilson Bezerra, foi elei-to, nesta 
quinta-feira (12), membro do 
Diretório Nacional do partido para 
o biê-nio 2025/26. A eleição de 
Bezerra demonstra a relevância da 
atuação do Soli-dariedade Alagoas 
no cenário político nacional.

Paulinho da Força, deputado 
federal e presidente nacional 
do partido, conduziu a eleição 
juntamente com os demais 
membros da atual executiva 
nacional. Na reunião, que 
aconteceu de forma virtual, 
ficou decidido também a 
data para a eleição da nova 
executiva da agremiação que 
acontecerá neste sábado (14).

“É com enorme satisfação 
que recebo a notícia da minha 
escolha para integrar Diretório 
Nacional. Para mim, é motivo de 
alegria e demonstra que estamos 
no caminho certo e que o trabalho 
desenvolvido aqui em Alagoas está 
no rumo certo. Sei dos desafios 
que estão por vir e trabalharei 
incansavelmente para tornar o 
Solidariedade um partido cada 
vez mais forte”, afirmou Bezerra.

Sob a condução de Bezerra, 
o partido consolidou a sua base 
política no estado e ampliou sua 
influência política se colocando 
como uma das principais forças 
no cenário local. A inclusão de 
Bezerra no diretório nacional 
é considerada co-mo um 
reforço importante para a 
articulação política da sigla.

“Os desafios são enormes, mas 
a honra de representar Alagoas no 
diretório na-cional me motiva cada 
dia mais. Quero contribuir com 
os projetos que visam fortalecer 
a atuação do Solidariedade 
tanto no cenário regional, 
quanto Nacio-nal”, explicou ele.

A presença de Bezerra 
no Diretório Nacional 
favorecerá a construção de 
alian-ças e o fortalecimento 
do solidariedade em regiões 
estratégicas para a agremi-ação.

RELEVÂNCIA

Adeilson Bezerra é 
eleito membro do 

Diretório Nacional 
do Solidariedade

Advogado passa a 
promover a atuação do 

partido em nível nacional 
e regional
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foram instalados em diversos pontos da 
cidade, levando o espírito natalino para locais 
como a Praia de Paju-çara, o Parque Linear 
do Benedito Bentes e o Parque Centenário, 
no Farol. Es-te último, aliás, recebeu uma 
das grandes novidades deste ano: uma 
pista de patinação no gelo com 180 m², 
capacidade para até 30 pessoas e um design 
inspirado em cenários de inverno europeu.

A combinação de luzes, decoração 
cênica e novas atrações está conquistando o 
público e fomentando não apenas o turismo, 
mas também a economia local. Segundo 
visitantes, a experiência é única.

“Sou alagoana, mas passei boa parte 
da minha vida morando na Europa. Eu 
só tinha visto espetáculos de luzes assim 
fora do Brasil. Para mim, que sou daqui, 
é impossível não se emocionar com tanta 
beleza espalhada por toda a cidade. Quem 
fez isso merece muitos parabéns, porque é 
um show que melhora a cada ano. Antes, 
eu só via por fotos; este ano, tive o prazer de 
ver pessoalmente”, conta Edlene Cardoso, 
alagoana que vive em Zurique há mais de 25 
anos.

A Vasconcelos e Santos tem se destacado 
não apenas em Alagoas, mas tam-bém em 
importantes capitais e cidades do Nordeste, 
como Aracaju, Recife e Campina Grande. 
Com matriz em Camaragibe (PE) e uma 
das principais filiais localizada em Maceió, a 
empresa expande sua atuação para grandes 

centros como São Paulo, Rio de Janeiro 
e Brasília. Na capital alagoana, a empresa 
emprega mais de 100 colaboradores 
diretos, número que ultrapassa 300 com 
as contratações sazonais para atender à alta 
demanda do período natalino.

A grandiosidade do Natal em Maceió 
vai além da iluminação: ela traduz o im-
pacto da arte e da tecnologia na criação 

8
EUROPA NO NORDESTE

A magia natalina que transforma Maceió em espetáculo europeu
Conheça a empresa por trás da magia natalina
que transforma Maceió com padrão londrino
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A iluminação e decoração 
de Natal em Maceió já se 
consolidaram como uma 
tradição aguardada por 
moradores e turistas. E, 
mais uma vez, quem dá vida 
a esse espetáculo de luzes 
é a Vasconcelos e Santos, 
empresa com mais de três 
décadas de atuação no setor 
de iluminação.

Este ano, a inspiração 
veio diretamente de Londres, 
capital da Inglaterra, famo-sa 
por sua criatividade e pelo 
charme da Oxford Street 
durante o Natal. Recri-
ando esse clima londrino, 
a Vasconcelos e Santos 
trouxe para a Ponta Verde 
— um dos cartões-postais de 
Maceió — uma instalação 
de anjos iluminados e uma 
impressionante árvore de 
Natal com 35 metros de 
altura. A árvore, equipa-da 
com 720 projetores fixos 
de LED, oferece um show 
sincronizado com músi-
cas, utilizando a tecnologia 
Moving Head.

Além da Ponta Verde, 
milhares de luzes e LEDs 

de experiências inesquecíveis. 
A cada ano, o espetáculo 
eleva o padrão das celebrações 
natalinas no Brasil. Por trás desse 
brilho, está a competência da 
Vasconcelos e Santos, a grande 
responsá-vel por transformar a 
cidade em um cenário de magia 
e encantamento.

BALANÇO DE FAVORES

Nova companhia será dirigida por indicados de Arthur Lira

A Câmara dos Deputados 
aprovou na noite desta 
terça-feira, 12 de dezembro, 
a criação da Companhia 
Docas de Alagoas, uma nova 
estatal que ficará responsável 
pela administração do Porto 
de Maceió. A proposta, que 
agora segue para o Senado, 
recebeu apoio amplo de 
partidos como o PL e o 
PT, aliados do presidente 
da Câmara, Arthur 
Lira (PP-AL). Segundo 
parlamentares, a gestão 
da nova companhia será 
“loteada” com indicados do 
próprio Lira, consolidando 
ainda mais sua influência no 
Congresso.

O projeto foi relatado 
pelo deputado Daniel 
Barbosa (PP-AL) e aprovado 
em votação simbólica, sem 
oposição significativa no 
plenário. Embora a medida 
tenha obtido o respaldo do 
governo federal e de líderes 

Câmara aprova criação de estatal para
administrar Porto de Maceió com apoio de Lira

de diversos partidos, ela encontrou resistência 
em algumas bancadas. O Partido Novo, por 
exemplo, criticou duramente a criação da nova 
estatal, considerando-a um desperdício de 
recursos em um cenário de crise fiscal. Para o 
deputado Marcel van Hattem (RS), a medida 
é “inoportuna” e um sinal de “descaso com o 
contribuinte brasileiro”.

Deputados de outros partidos também 
levantaram preocupações sobre a coerência 
da proposta diante do momento de ajuste 
fiscal do governo Lula. A deputada Rosângela 
Moro (União-SP) destacou que, enquanto 
o governo promove cortes em programas 
como o Benefício de Prestação Continuada 
(BPC), a criação de uma nova estatal parece 
contraditória com as medidas de contenção de 
gastos. Mesmo assim, a medida foi aprovada 
com o apoio de partidos tradicionais, como 
o PL, de Jair Bolsonaro, que tem se alinhado 
mais ao centro em questões de interesse de 
Lira.

A Companhia Docas de Alagoas será 
criada a partir do desmembramento da 
Companhia Docas do Rio Grande do Norte 
(Codern). Para que a implementação da nova 
estatal ocorra, será necessário o envolvimento 
dos Ministérios de Portos e Aeroportos e de 

Gestão e Inovação, que serão responsáveis 
pela adaptação da estrutura administrativa. 
A decisão de dividir a gestão portuária tem 
gerado debates sobre a eficiência da medida 
e sobre o potencial impacto nas operações no 
Estado.

Além dos partidos de oposição, nem 
mesmo o PSOL, que frequentemente se 
posiciona contra o governo, se opôs ao projeto. 
Essa situação reflete a complexidade das 

articulações políticas e os ajustes 
necessários para garantir a 
aprovação das propostas em um 
ambiente legislativo dividido. O 
apoio de Arthur Lira à criação 
da estatal é mais uma peça 
importante em sua estratégia de 
manutenção de poder dentro da 
Câmara e sua aproximação com 
o governo federal.



complementam sua renda. Essa dedicação 
reforça a capacidade do CBMAL em garantir 
a segurança da população alagoana, com uma 
tropa treinada e preparada para atuar em 
situações emergenciais e preventivas.

Em 2023, foram realizadas 1.279 ações 
voluntárias, nas quais os bombeiros atuaram 
em diversas frentes operacionais, reforçando 
postos de atendimento em ações de prevenção, 
salvamento, resgate, combate a incêndios, 
entre outras ocorrências do cotidiano. 

Com o apoio dos voluntários remunerados, 
o CBMAL tem ampliado sua presença 
em locais estratégicos, como praias, áreas 
urbanas e rodovias, atendendo regiões de alta 
concentração de turistas e moradores. Esse 
reforço operacional também fortalece ações 
preventivas, como campanhas educativas, 
fiscalização e monitoramento de áreas de risco, 
contribuindo para a redução de acidentes e a 
mitigação de emergências.
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O Corpo de Bombeiros 
Militar de Alagoas (CBMAL) 
contabilizou 750 missões 
voluntárias em 2024. 
As ações contribuíram 
significativamente para a 
resolução de incidentes e 
para o suporte em momentos 
de alta demanda. O Serviço 
Voluntário Remunerado 
(SVR) é uma iniciativa que 
visa incrementar a renda dos 
militares estaduais, ao mesmo 
tempo que amplia a atuação 
da corporação em períodos de 
grande necessidade. 

O SVR foi criado para 
possibilitar que os militares 
atuem além de sua carga horária 
regular, permitindo a realização 
de serviços remunerados que 

A força-tarefa amplia a atuação da corporação em períodos de grande demanda

ATENÇÃO, MOTOCICLISTAS!

SEGURANÇA

Detran Alagoas orienta sobre as adequações necessárias para circular de forma regular

Corpo de Bombeiros Militar realiza 750
ações de Serviço Voluntário em 2024

Mais acessível para ser 
adquirida, a motocicleta é 
a escolha de muitos, tanto 
para uso pessoal quanto 
para o trabalho. No entanto, 
não basta apenas comprar 
o veículo. Para circular de 
forma adequada é necessário 
estar devidamente habilitado 
na categoria A, e para aqueles 
que desejam trabalhar com 
motocicleta, existem outras 
exigências.

O Departamento 
Estadual de Trânsito de 
Alagoas (Detran) reforça a 
importância de os condutores 
estarem cientes das regras 
para conduzir e também 
para fazer os serviços de 
motofrete ou mototáxi com 
o veículo. Estar habilitado 
é a primeira condição para 
conduzir a motocicleta. Para 
os veículos de duas rodas, 
é obrigatória a obtenção 
da categoria A na Carteira 
Nacional de Habilitação 
(CNH). “De acordo com 
a resolução número 285/08 
do Conselho Nacional 
de Trânsito (Contran), o 
candidato que pretender 
iniciar o processo de retirada 
da primeira CNH será 
submetido a um curso de 45 
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Veja regras e exigências para trabalhar 
como motofrete e mototáxi

horas/aulas teóricas e 20 horas/aulas práticas 
em um Centro de Formação de Condutores 
(CFC). O candidato precisa, ainda, realizar e 
ser aprovado nos exames teórico e prático no 
Detran”, destacou Ana Buarque, subchefe 
de Educação para o Trânsito e Formação de 
Condutores do Detran.

Redução de taxas para mototaxistas e 
motofretistas - Para beneficiar ainda mais os 
alagoanos que utilizam motocicletas como 
instrumento de trabalho, o Detran reduziu 
taxas para mototaxistas e motofretistas. Em 
abril deste ano, os profissionais das duas 
categorias passaram a ter 50% de desconto 
no 1º emplacamento, licenciamento anual, 
alteração de características do veículo e 
vistoria veicular. Até o mês de outubro, 5.234 
profissionais já tiveram uma economia de 
até R$ 467,96 com os descontos concedidos 
pelo órgão de trânsito alagoano. Esse é mais 
um benefício concedido pelo Governo 
do Estado aos motociclistas, que também 
possuem a isenção total do IPVA por meio 
do Programa Correria. Para ter acesso aos 
benefícios, os mototaxistas e motofretistas 
devem seguir todas as normas necessárias. A 
solicitação deverá ser feita de forma presencial, 
via agendamento, em uma das unidades de 
atendimento do Detran.

Veja abaixo as exigências necessárias para 
as pessoas que querem trabalhar nessa área 
profissional:

- Precisa mudar a placa da motocicleta 
para trabalhar como mototáxi ou motofrete? 
Para exercer funções como motofretista 
ou mototaxista, o condutor deve cumprir 

uma série de exigências adicionais. Entre 
elas, o veículo utilizado para essas atividades 
precisa ser registrado com placa vermelha, 
que identifica sua utilização para transporte 
remunerado.

- É obrigatório ter a observação de 
“Atividade Remunerada” na CNH? Sim. 
O condutor deve incluir a observação 
de “Atividade Remunerada” na CNH, 
comprovando a legalidade do exercício 
profissional.

- Cinquentinhas podem ser usadas? Os 
ciclomotores - veículos com até 50 cilindradas 
- não podem ser utilizados para serviços 
remunerados, como motofrete ou mototáxi, 
de acordo com a legislação vigente.

- Há idade mínima para ser mototáxi 
ou motofrete? Além da CNH e da placa 
adequada, os motofretistas devem ter, no 
mínimo 21 anos; estar habilitado há, no 
mínimo, dois anos na categoria; não pode 
estar cumprindo pena de suspensão do direito 
de dirigir, cassação da CNH, decorrente do 
crime de trânsito, bem como estar impedido 
judicialmente de exercer seus direitos.

- É obrigatório fazer um curso? O condutor 
também deve realizar um curso específico de 
30 horas, sendo 25 teóricas e cinco práticas, 
para estarem aptos a atuar na área. Após cinco 
anos, o curso deve ser atualizado. “O curso de 
formação não só prepara o condutor para o dia 
a dia da profissão, mas também contribui para 
um trânsito mais seguro para todos, reduzindo 
os sinistros no trânsito e preservando vidas”, 
reforçou Ana Buarque.

- Qual a responsabilidade das empresas? 

Empresas que contratam 
motofretistas sem a qualificação 
necessária ou com veículos 
irregulares também podem ser 
penalizadas. Além de multas e 
apreensão do veículo, tanto o 
contratante quanto o contratado 
estão sujeitos a sanções previstas 
na legislação de trânsito. Por 
isso, é fundamental que ambos 
conheçam e respeitem as 
normas.

- Quais as especificações 
para o veículo? O transporte 
de cargas em motocicletas 
também é algo que precisa ser 
observado. O uso de baús ou 
sidecars deve seguir padrões 
regulamentados, com medidas 
e especificações adequadas. Os 
veículos também precisam estar 
dentro do padrão estabelecido 
pela resolução do Contran 
Nº 943, que determina que 
as motocicletas ou motonetas 
devem ser registradas na 
categoria de aluguel, precisam 
ter alvará de autorização 
expedido pelo Município, e ter 
instalados protetor de motor 
mata-cachorro e aparador de 
linha corta-pipas.

- Profissionais devem ficar 
atentos aos itens de segurança: 
Transportar itens de forma 
irregular, como capacetes 
presos ao braço ou objetos 
soltos, pode causar acidentes 
graves, resultando até mesmo 
em fraturas expostas em caso 



Brasileiro contra o Vitória, no Maracanã. Em uma 
preleção emocionada, o atacante fez um discurso 
para seus companheiros de equipe, agradecendo 
aos rubro-negros por sua jornada de seis anos. 
No entanto, o vídeo dessa última mensagem não 
foi divulgado pelo Flamengo, gerando um intenso 

burburinho nos bastidores.
O canal “Bruninho e Simões” publicou o vídeo 

que ficou fora das redes oficiais do Flamengo. No 
discurso, Gabigol refletiu sobre sua carreira no 
clube, exaltando o trabalho em equipe, a amizade 
com seus colegas e o legado conquistado. “O que 
fica mesmo é a história, dos treinos, das viagens, das 
brigas, dos títulos”, afirmou o jogador, visivelmente 
emocionado. Essa despedida parecia ser a última 
chance de muitos torcedores verem o ídolo com a 
camisa rubro-negra, mas a decisão do presidente 
Rodolfo Landim de não permitir a publicação 
oficial gerou estranheza.

O camisa 99 deixou o clube com um saldo 
impressionante de 160 gols em 307 jogos, além de 13 
títulos conquistados, entre eles a Copa Libertadores, 
o Campeonato Brasileiro e a Copa do Brasil. Seu 
legado, especialmente nas finais de Libertadores, 
é considerado imortal entre os flamenguistas. No 
entanto, o futuro de Gabigol é uma incógnita, 
com especulações sobre sua transferência para o 
Cruzeiro, mas nada confirmado até o momento.

desembargadora Clara Maria Araújo Xavier 
que suspendeu a votação marcada para 2 
de dezembro, o Tribunal de Justiça de São 
Paulo derrubou a decisão nesta quinta-feira, 
permitindo que o processo seja retomado. Com 
isso, o presidente do Conselho Deliberativo, 

Romeu Tuma Jr., pode convocar uma nova 
reunião, mas a votação deve ocorrer apenas no 
início de 2025.

O impeachment de Augusto Melo é um 
dos maiores assuntos do clube alvinegro nos 
últimos meses, e agora a possibilidade de sua 
destituição volta a ser discutida nos bastidores. A 
decisão judicial foi tomada em segunda instância 
e coloca fim a uma disputa que envolveu a 
tentativa de impedir a votação até o término das 
investigações da Polícia Civil sobre o contrato 
com a antiga patrocinadora máster, a Vai de Bet.

Esse contrato de R$ 320 milhões está no 
centro da crise política do clube, pois envolveu 
pagamentos considerados suspeitos e a 
movimentação de valores através de empresas 
intermediárias. A Comissão de Ética do 
Corinthians já havia recomendado suspender 
a votação até que as investigações fossem 

Impeachment de presidente do Corinthians 
retorna após decisão judicial

O fim de um ciclo marcante 
no Flamengo. Gabigol, um 
dos maiores ídolos da história 
recente do clube carioca, se 
despediu oficialmente na 
última rodada do Campeonato 

Última preleção do atacante no vestiário antes do empate com o Vitória viraliza, mas é censurada pelo clube
FIM DE UM CICLO DE OURO

EMBOSCADA EM MARIPORÃ

Gabigol se despede do Flamengo 
com emoção e palavras fortes

Reforços no CSA Vini brilha Noroeste decide

O técnico Higo Magalhães elogiou 
o andamento da montagem do 
elenco do CSA para a próxima 
temporada, mas revelou que o 
trabalho ainda não está concluído. 
Com 15 jogadores já contratados, o 
treinador destacou que a diretoria 
trabalha na chegada de mais dois 
atletas, considerados peças-chave 
para complementar o grupo. Higo 
ressaltou que o objetivo é alinhar 
as novas contratações ao estilo de 
jogo planejado, garantindo uma 
preparação sólida antes do início 
dos compromissos oficiais.

Após o rebaixamento no 
Brasileirão, o Athletico-PR encontra 
obstáculos para definir o novo 
comandante técnico. O clube 
tentou avançar nas negociações 
com dois treinadores, mas 
ambos recusaram as propostas, 
aumentando as incertezas para 
2024. A diretoria agora busca 
alternativas viáveis para reformular 
o projeto esportivo e recuperar a 
moral da equipe. O prazo apertado 
e a urgência para o planejamento 
do próximo ano tornam a situação 
ainda mais delicada.

Em mais uma atuação brilhante, Vini 
Jr. deu uma assistência crucial para 
Rodri na vitória do Real Madrid pelo 
Campeonato Espanhol, mantendo 
o time na disputa pelo título. Além 
do impacto esportivo, o jogador 
conquistou as redes sociais com 
momentos de habilidade e carisma, 
que rapidamente viralizaram. A 
performance reafirma Vini como um 
dos maiores nomes do futebol atual, 
tanto dentro quanto fora de campo, 
consolidando sua importância para o 
clube e o esporte.

O Noroeste optou por recusar uma 
proposta milionária para vender 
o mando de campo do confronto 
contra o Palmeiras pelo Campeonato 
Paulista. A decisão de manter o jogo 
em Bauru reforça a ligação do clube 
com sua torcida e a importância de 
valorizar os torcedores locais. Apesar 
do atrativo financeiro, a diretoria 
preferiu priorizar a atmosfera do 
estádio e a presença do público, 
gerando grande expectativa para o 
duelo histórico.

O processo de 
impeachment do presidente 
do Corinthians, Augusto 
Melo, está de volta à 
pauta. Depois de uma 
liminar concedida pela 

Athletico recusa
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No jogo de despedida, o 
Flamengo empatou por 2 a 2 com 
o Vitória, mas a partida passou a ser 
apenas um pano de fundo diante 
da emoção que tomou conta do 
Maracanã. Antes do apito inicial, 
Gerson, capitão da equipe, fez 
questão de dar um recado carinhoso 
ao ídolo. “Hoje vai ser uma festa 
linda. Vamos dar a vitória para ele”, 
disse o volante.

Com a saída de Gabigol, o 
Flamengo inicia uma nova fase, 
sem seu maior nome dos últimos 
anos. Para o atacante, a saudade 
será grande, mas a carreira segue, 
e ele levará na memória a história 
que escreveu no clube. Resta saber 
onde esse capítulo terminará e como 
será o futuro de um dos maiores 
jogadores da história do futebol 
brasileiro.

concluídas, mas o Tribunal 
decidiu de forma diferente, 
colocando a decisão final nas 
mãos dos conselheiros e dos 
sócios.

Com a retomada do processo, 
o futuro de Augusto Melo no 
cargo depende agora da posição 
dos conselheiros do Corinthians. 
Caso o impeachment seja 
aprovado, ainda será necessário 
um referendo com os sócios, 
que poderá definir o futuro do 
presidente do clube. A novela 
política do Corinthians ainda 
não chegou ao fim, e os próximos 
capítulos prometem fortes 
emoções.

O time, que vive uma crise 
administrativa, agora se vê em 
um cenário de incertezas, com 
a eleição de um novo presidente 
cada vez mais próxima. A 
movimentação política promete 
agitar o Parque São Jorge nos 
próximos meses.
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Votação que havia sido suspensa volta a ser analisada após liminar ser derrubada pela Justiça de São Paulo
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VERSTAPPEN LÍDER 

VASCO  SAF

MAGALHÃES PRESO

CRUZEIRO SOFRE

Max Verstappen lidera a lista dos 
pilotos mais bem pagos da Fórmula 

1 em 2024, consolidando sua 
posição de destaque no esporte. 

O holandês, bicampeão mundial, 
encabeça o ranking à frente de 
nomes como Lewis Hamilton e 

Charles Leclerc. O levantamento 
reflete não apenas os salários, 
mas também bônus e acordos 

publicitários, evidenciando a força 
comercial dos grandes nomes da 

categoria.

O empresário grego Evangelos 
Marinakis não comprou os 31% 

restantes das ações da Vasco SAF 
que ainda pertencem à A+Cap. 

A negociação, que poderia 
ampliar o controle de Marinakis 

sobre a gestão do clube, segue 
sem definição. A indefinição 

gera especulações sobre o futuro 
da parceria e o impacto na 

administração do futebol vascaíno.

Vinny Magalhães, ex-lutador do 
UFC e irmão do cantor Sidney 
Magal, foi preso nos Estados 

Unidos sob acusações de crimes 
graves. As autoridades norte-
americanas investigam o caso, 

que envolve possíveis crimes de 
violência. A notícia surpreendeu 

tanto o mundo do MMA quanto o 
meio artístico, dado o parentesco 

do lutador com um ícone da música 
brasileira.

O Cruzeiro superou o Trentino 
no tie-break em uma partida 

emocionante pelo Mundial de 
Clubes de Vôlei, mas ainda enfrenta 
o risco de não avançar às semifinais. 

Apesar da vitória, o time depende 
de uma combinação de resultados 

na última rodada da fase de grupos 
para garantir sua vaga. A pressão 

aumenta sobre a equipe, que busca 
mais um título internacional.
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RUMO À QUARTA ESTRELA

Neymar foca na próxima Copa doNeymar foca na próxima Copa do
Mundo: “Quero fazer a quarta”Mundo: “Quero fazer a quarta”

Astro brasileiro revela desejo de retornar 
à Seleção para mais uma Copa, mas 
caminho será longo após nova lesão

CRB é o único representante doCRB é o único representante do
nordeste na série B de 2025nordeste na série B de 2025

Neymar, um dos 
maiores craques da 
história recente do futebol 
brasileiro, tem um grande 
objetivo em mente: 
disputar sua quarta Copa 
do Mundo. O atacante, que 
não entra em campo pela 
Seleção Brasileira desde 
2023, após sofrer lesões 
consecutivas, revelou em 
entrevista sua vontade de 
estar na próxima edição do 
torneio, prevista para 2026. 
No entanto, o caminho até 
lá está cheio de desafios, 
principalmente devido 

O CRB, vice-campeão 
da Copa do Nordeste de 
2024, será o único clube 
nordestino a disputar a 
Série B do Campeonato 
Brasileiro em 2025. A 
competição contará com 
clubes como Athletico-PR, 
Volta Redonda e Remo, 
mas os times da região 
não conseguiram garantir 
o acesso. A Série B, que 
começa em 5 de abril e vai 
até 11 de novembro, será 
disputada em 38 rodadas, 
com os quatro primeiros 

SOBREVIVENDO NA SEGUNDONA

Galo mantém presença no torneio nacional 
após mais um ano difícil, mas com status 
de único time da região na competição

aos problemas físicos que têm o 
afastado das competições.

“Obviamente a Copa do Mundo 
é o objetivo de todos os jogadores. 
Já joguei três vezes, quero fazer 
a quarta”, afirmou Neymar, que 
não atua desde outubro de 2023, 
quando sofreu uma lesão durante a 
partida contra o Uruguai. A torcida 
para que o jogador se recupere e 
volte à sua melhor forma é grande, 
especialmente pela sua importância 
na equipe. Contudo, o jogador 
do Al-Hilal está em um período 
de recuperação após uma série 
de lesões e precisa de tempo para 
voltar ao seu nível habitual.

O futuro do atacante no futebol 
árabe também está em xeque, com 
especulações sobre sua saída do 
Al-Hilal devido ao baixo tempo 
de jogo e ao alto investimento feito 
pelo clube. Mas Neymar segue 
com a mente voltada para sua 
recuperação e o sonho de vestir a 
camisa da Seleção Brasileira em 
sua quarta Copa do Mundo. O 
que resta agora é ver se o astro 
conseguirá se recuperar a tempo 
e se a comissão técnica de Tite, 
ou o próximo treinador, apostará 
novamente nele.

O jogador, que passou grande 
parte de sua carreira em destaque 

subindo e os quatro últimos caindo 
para a Série C.

Após uma temporada instável, 
o Galo vai disputar sua 11ª Série B 
consecutiva, repetindo a trajetória 
que começou em 2015. No ano 
passado, a equipe se salvou do 
rebaixamento apenas na penúltima 
rodada, com uma vitória suada 
contra o Santos. Agora, o time se 
prepara para mais uma temporada 
em que a meta principal será evitar 
a queda, sem maiores ambições de 
acesso, mas tentando estabilizar o 
elenco.

Em 2024, a equipe de 

Alagoas não foi capaz de se 
recuperar de um início ruim e 
terminou o campeonato em 16º 
lugar. Contudo, a permanência 
na Série B foi considerada um 
alívio, principalmente diante das 
dificuldades enfrentadas ao longo da 
competição. A montagem do elenco 
para 2025 será crucial, e o clube 
espera um 2025 menos dramático, 
com contratações mais pontuais.

Enquanto isso, a competição 
da próxima temporada promete 
ser mais acirrada. O rebaixamento 
de clubes como o Athletico-PR e 
o crescimento de equipes como o 

no PSG, agora enfrenta um novo 
desafio no futebol asiático, mas 
seu nome continua sendo muito 
lembrado pelos torcedores 
brasileiros. Mesmo distante dos 
gramados, Neymar se mantém 
em alta, com uma legião de fãs 
aguardando seu retorno.

Por enquanto, a Copa de 
2026 segue no horizonte, e 
Neymar luta para deixar os 
problemas físicos para trás. 
Se sua carreira internacional 
continuar com o mesmo brilho 
de antes, será mais uma chance 
para o futebol brasileiro brilhar 
nos palcos mundiais.

Volta Redonda tornam a disputa 
ainda mais equilibrada. Para o 
CRB, garantir a permanência 
na Série B será o grande desafio. 
Enquanto isso, a força do Sul e do 
Centro-Oeste no torneio tende 
a crescer, com o Paraná, Goiás e 
Minas Gerais se destacando.

O Galo, único representante 
do Nordeste na Série B de 2025, 
espera que a força da sua torcida 
e a experiência acumulada ao 
longo de uma década na divisão 
de acesso sejam suficientes para 
manter a equipe entre os clubes 
da elite do futebol brasileiro.
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